
Протокол № 2 

заседания кафедры естественно – математических дисциплин 

ГБОУ гимназии "ОЦ"Гармония" г.о. Отрадный  

от 18.09.2023г. 

 
Членов ШМО: 10 учителей, присутствовали: 9 чел. 

Бакланова Наталья Ивановна  руководитель ШМО, учитель математики; 

Морозова Валентина Николаевна  учитель математики; 

Светлышева Галина Викторовна  учитель физики; 

Леньшина Валентина Ивановна  учитель биологии; 

Трифонова Софья Александровна  учитель химии; 

Шакина Светлана Юрьевна  учитель информатики; 

Кондрашкина Татьяна Владимировна  учитель географии; 

Погорелова Галина Леонидовна  учитель изобразительного искусства; 

Приглашенные:   

Родионова Ирина Родиславовна 

 
 Заместитель директора по УВР 

 

Повестка дня: 

 

   1.Анализ результатов ЕГЭ и  ГИА по предметам МО. 

   2.Выбор тем и составление планов по самообразованию. 

   3.Планирование работы с учащимися к научно-исследовательским 

конференциям, по программам "ВЗЛЁТ", "СИРИУС","ВЕГА". 

  4.Преемственность межу начальной школой и средним звеном. Основные 

     проблемы, возникающие в работе с учащимися 5-х классов.  

        5.Функциональная грамотность школьника  как один из способов повышения 

     качества обучения. 

СЛУШАЛИ: 

 

1.    По первому вопросы выступила заместитель директора  по УВР Родионова 

И.Р., которая ознакомила педагогов с полным анализом результатов ЕГЭ и 

ОГЭ по учебным предметам методического объединения.  

Решение: принять во внимание методические рекомендации. 

2.    По второму слушали и обсуждали темы и составленные планы по 

самообразованию на 2023-2024 уч.год учителей-предметников. 

Решение: утвердить темы и планы по самообразованию с возможной 

корректировкой во время учебного года. 

     3.      По третьему вопросу выступила заместитель директора  по УВР Родионова 

И.Р.., которая дала рекомендации по работе с одарѐнными детьми. Учителя - 

предметники поделились своим опытом по вопросу планирования работы с 



одарѐнными учащимися к научно-исследовательским конференциям, по 

программам "ВЗЛЁТ", "СИРИУС","ВЕГА". 

           Решение: принять во внимание методические рекомендации. 

4.   По четвѐртому  вопросу выступала заведующая кафедрой Бакланова Н.И. по 

вопросу преемственности между начальной школой и средним звеном. Также 

выступили учителя математики и русского языка, которые отметили, что 

после перехода учащихся из младшего звена в 5 класс, возникают проблемы 

с успеваемостью учащихся, которые необходимо решать совместно с 

педагогами начальной школы. 

     Решение: провести в течении года совместное внеочередное заседание 

методического объединения с учителями начальной школы по вопросу 

преемственности. 

 

Председатель:                      ______________________   /Н.И.Бакланова/ 

Секретарь:                            _______________________/ В.Н.Морозова/ 


